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Parque Urbano 
El Bosque 
La comunidad que cuida este espacio natural 

necesita ayuda para seguir con su tarea. 

a comunidad que resguarda el hermosí- 

simo Parque Urbano El Bosque de Valdi- 

via, se encuentra en una campaña para 

reunir fondos y lograr comprar el recin- 

to que administra hace veinte años y en 
el cual han logrado preservar un espacio de selva valdi- 

viana, donde es posible encontrar antiguos árboles na- 

tivos, especies de fauna y flora endémica, además de 

áreas privilegiadas para la observación dela dinámica 

de un humedal, en el medio dela capital regional. 

Hasta ahora la Agrupación Lemu Lahuen, formada 

por vecinos interesados en cuidar ese tesoro de natu- 

raleza endémica, ha tenido el área en concesión por 

parte de la empresa Socovesa, constructora que le- 

vantó la mayoría de los conjuntos habitacionales que 
lo rodean. Recientemente surgió la posibilidad de 
una venta a bajo costo (70 millones de pesos) como 

una forma de la entidad privada para entregar defini- 

tivamente el predio. 

Para reunir ese monto se inició una cruzada de difu- 
sión, a través dela cual buscan motivar a 14 mil perso- 
nas para que donen 5 mil pesos cada una y “apadri- 
nen” un metro cuadrado, asegurando así la continui- 

dad de la conservación del patrimonio natural de la 

comuna y también de las tareas que se realizan como 

actividades de conservación, educación ambiental y 

encuentro comunitario. 
Los líderes de la institución esperan tener los recur- 

sos suficientes para la compra antes de finalizar el 

año y poder así materializar el traspaso formalmente. 

Para ello se requiere de colaboraciones prontas y de- 

cididas. Es de esperar que ellas lleguen tanto por 

parte de particulares, como también de empresas e 
instituciones que puedan convertirse en socios estra- 

tégicos del Parque, como benefactores conscientes 

del valor único que él tiene. 

La importancia del área ha sido reconocida por la 
Municipalidad, el Ministerio de Medio Ambiente y 
otras entidades ciudadanas como las que crearon el 

Parque Urbano Catrico y la que resguarda el Hume- 

dal Angachilla, quienes la han tomado como un mo- 

delo de involucramiento ciudadano en el cuidado del 
entorno. De hecho su existencia es parte importante 

de los argumentos en la postulación de Valdivia al re- 
conocimiento como Ciudad Humedal; algo no menor 

de considerar. 

Oo 
Columna 

Y 
Jaime Heinrich Commentz 

Presidente Aproval Leche A.G. 

Noes el medioambiente, son las “Lucas” 

dientes para fabricar productos ultra-procesados que pre- 
ltenden reemplazar alimentos naturales de origen animal, 

asegura que la “Ley Foodtect” que se discute enel Congreso apro- 
puesta del diputado Harry Jiirgensen, “limita severamente la com- 
petenciajusta” e “instala na cortapisaa la innovación en el ecosis- 
tema destartups”. 

Incluso, el “emprendedor” sostiene que, de aprobarse el pro- 
yecto enlostérminosactuales (aprobadoen laCámaray actualmen- 
teenla Comisión de Agricultura del Senado), evaluaría la continui- 
dad desus inversiones en Chile. 

Estas declaraciones nos parecen muy interesantes yclarificado- 
ras porque dejan en evidencia que detrás de todo el supuesto inte- 
rés por “salvar al planeta” a través dela fabricación de productos 
de origen vegetal, no hay más que otro negocio, legítimo en su ori- 
gencomo cualquier otro, pero que requiere de uncomportamien- 
toen el mercado acorde a ciertas normas que en el caso dela com- 
pañía que este ejecutivo representa, no se estarían cumpliendo. 

Nos casualidad que después que como Aproval abrimos en 
2017 el camino al respeto de la normativa para el correcto uso del 
rótulo LECHE que se había distorsionado absolutamente por parte 
delos fabricantes de bebidas vegetales, hayan surgido luego otras 
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TENGO LA SENSACIÓN 
DE QUE A MEDIDA 

QUE VAN PASANDO LOS AÑOS, 
ESTOS ME VAN PESANDO 

CADA VEZ MÁS... 

iniciativas legislativas para elevar a categoría de ley normas que ya 
existían respecto a la leche y la carne, pero a nivel de decreto y que 
nadiefiscalizaba hasta que lo hicimos desde Aproval. 

“Tampoco es casualidad que desde el Congreso haya surgido es- 
tainiciativa denominada “Ley Foodtech”, quelo único que hacees 
introducir el concepto de “alimento simulado” para el etiquetado 
deestos productos ultra-procesados yademás prohibe quese utili 
cen imágenes de origen animal en su promoción comercial (como 
ocurre hoy). 

Mientras nuestro sistema legislativo lo único que está haciendo 
es “rayar la cancha” ante la evidente transgresión que se ha venido 
dando por este tipo de compañías (tal como ya existe en países co- 
mo Canadá), a este “emprendedor” lo único quele preocupaesque 
susventas podrían bajar por efecto de estaley y, porlotanto, afectar 
sunegociolo queimplicaría evaluarsus inversiones fuera de Chile. 

A diferencia de este “emprendedor”, los productores de leche 
reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo del país, conla 
generación de empleo y riqueza desde nuestros campos y el desa- 
rrollo social y económico de nuestros equipos de trabajo. 

También valoramos estos esfuerzos legislativos que no ponen 
el foco en ningún negocio en particular, sino en el consumidor, 
que es loimportante. 
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Entregan puente Llollelhue 

  

   

     
      
     

Extraoficialmente se informó 
que a fines de mes se entregaría el 
nuevo puente Llollelhue, perono en 
formatotal, sino que para sucircula- 
ción vehicular, mientras que las 
obras de pavimentación que permi- 
teneltránsito peatonal se finalizarán 
el próximo mes. 

MIEJITA, 

   

30 años |10 denoviembre de1994 

Una Noche en Rapa Nui 

Un espectáculo denominado “Una 
noche en Rapa Nui”, presentado 
por el Ballet Folklórico de la Univer- 

sidad Austral de Chile, será presen- 
tado hoy a partir delas 22 horas, en 
la discoteca Scanners. La actividad 
es parte de los eventos de celebra-   

  

“Quiero estar en una primaria, y que nadie se niegue, tal 

como nunca lo hizo el Presidente Piñera (...) va a ser 
bueno que el país conozca sus ideas (de Matthei) y 
también las mías. Esto se trata de cómo vamos a sacar a 
Chile adelante...” 

ción del aniversario de Bafuach. 

20 años|10 denoviembre de2004 

Desarrollan taller fotográfico 
Mediante la exhibición de una mues- 
tra programada parael 17 de noviem- 
bre, finaliza el séptimo taller de foto- 
grafía artística que imparte el profe- 
sor José Raúl Torresa alumnos de dis- 
tintosliceos de Valdivia, gracias aos 

   

Rodolfo Carter, alcalde de Florida fondos Conarte proporcionados por 
Porsusaspiraciones presidenciales la Corporación Cultural Municipal.
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